

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.02.2021

## Schulkantine auf Rädern - Mensamobil

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, mit einem mobilen Angebot die Mittagsverpflegung von Schulkindern zu organisieren.

### Begründung

Während des Lockdowns sind die meisten Schülerinnen und Schüler zuhause und nicht alle Eltern können ein warmes Mittagessen anbieten. Normalerweise befinden sich die Kinder in den Betreuungseinrichtungen, die aber momentan nicht besucht werden können.

Auch während der Pandemie muss die Mittagsverpflegung für die ganztagsbetreuten Kinder sichergestellt werden. Mit dem Mensamobil, das in anderen Städten bereits etabliert wurde, können die Kinder, die normalerweise im Ganztagesbetrieb sind, ein warmes Mittagessen erhalten.

Das Essen wird direkt nach Hause geliefert oder an einer adäquaten Stelle verteilt. Gut wäre, wenn an den Ausgabestellen, evtl. an der Schule, auch die Jugendsozialarbeit Vorort ist. Dabei könnten gleich zwei Fliegen mit einer Klappe geschlagen werden. Die Kinder bekommen eine warme Mahlzeit und auch einen persönlichen Kontakt, der gerade in der Pandemie so wichtig ist. Vor allem die Kinder leiden sehr unter den Einschränkungen.

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin

Thomas Schmid  
Stadtrat

Sabine Bär  
Stadträtin